

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

### セミナー感想

本日は、貴調は自學と質疑応答など、どうもありがとうございました。

もっと、練習や実践をやってから、来にかけて下さい。

自曜日から、また、Dr やスタッフと協力してから

今後の方針や練習と実践を頑張りたいと  
思ひます。

(2日のセミナーも、どうぞ宜しくお願い致します)。

早く、人の役に立つ、感謝射してもうるさが DH には  
それるだけに頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

### セミナー感想

日吉歯科の衛生士さんの技術を真近で見学させて頂く、とても良い経験になりました。

メインテナンスや初診の流れを、見る事が出来たので、このように、スムーズにやっているんだ...と思い、目標にして頑張ろうと思ひました。

まずは、カメラや机順番に、一つ出来る事を増やして行きたいです。今回、勉強させて頂いた事を、医院に持ち帰り、他のスタッフにも伝えたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

### セミナー感想

実際の診療を見ることができ、メインテナンスの流れや内容を把握することができました。

メインテナンスの重要性のテーマが一番にあるのですが、細かい声掛けや話しやすい雰囲気作りがしっかりとされており、患者さんの心を掴めていましたからこそ、来院されてくるのでしょうかなと思いました。患者さんを責めないような言い回いや指導などなど、患者さんが言ひたい環境を作つてあげてあります。患者さんがメインテナンスを見習っていこうと思います。患者さんがメインテナンスを受けている中で、苦にならない配慮がされており、本当に尊敬します。器具の準備、片づけや患者さんの語彙がすごく手際が良く、同時に進行ですみます。そして、時間の有効活用がしっかりとできていますなど、思いました。これでいいのかどうか迷わず走り回っていました。

最後、他の医院さんともディスカッションでき、うちの医院でできることは何かについても聞くことができました。有意義な時間でした。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

### セミナー感想

実際の患者さんへの対応と 見学させて頂いて すごく貴重な経験が  
できました。

色々な患者さんがいる中で 流れは 似ながら 使っている 研磨剤も  
ツールなども使いわけて すごく勉強になりました。

自分の医院でも 待合室とか いるので 免強になりますが、このように  
外に出て見学させて頂くと また 新しい流れ、材料、器具などを見  
る事が出来るので すごく良かったです。

(個人的には、プライベートでは 子供がいるので)

パートさんがいなく みんな 常勤と伺って 私もするととても  
サリょく的と思いました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

### セミナー感想

実際に医院内を見学させて顶いた大変勉強になりました。ありがとうございました。

前回からのセミナーで自分の歯/歯にリモートで診療室で実際にMTMを行ってみて小さな疑問がうまれていたので、それをお聞きする事ができたので良かったです。DMFや拔歯理由などのデータ・集めはやはり大変で頭を悩ませますが、一番大切な部分なので、これからもがんばります

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン養成セミナー 第2回 診療見学

### セミナー感想

- ・ 診療見学させて貰って、患者様とのやりとりを見ていた。患者様も樂しそうで自分も早く帰って患者様とお話ししてしまいました。  
私も樂しく過ごしました。
- ・ やっぱり衛生士さんの「自分で考えて力が良い伝えてきました。  
マニキュア等もよく、患者様に会話をされ、方法や会話。  
のメソディーズ  
「二人はこんな人だから、これがいい配信だから、これを今日やる。  
目標はこうだ!」が自分でより考えてから、患者様に通す。  
自分たちの患者様に対する責任感を再確認させられた  
1日でした。衛生工は楽しい仕事だと感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

### セミナー感想

前回のセミナーから、口腔内写真やサリバテスト  
診療の流れを、医院で導入してたくさん疑問が  
出てきていました。今日 律生さんに沢山聞けて、  
とてもとても勉強になりました。また明日から医院で共有している、  
いろいろなことを聞きました。

患者さんのコミュニケーションの取り方や信頼があるなど。  
まだまだ勉強しているときよりもっとことが沢山あるけど  
少し目標が見えてきたなと思いました。  
お詫びだけとうまく分からぬことが實際見て  
沢山のことを見せてもらっています！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー 第2回 診療見学

### セミナー感想

今日は医院を代表してOPセミナー2回目でしたか。  
3、4人の流れでやることのできることでも王道を強調に  
なりました。

患者さんには合わせて説明の仕方を教えていたり、  
手本も用意している方、真面目がかりありで参考になりました  
よってしまった方が多い、中華の方から来られていましてか。  
日本は日本人もあせてりせず、参考されていて、  
やはり年齢をもって「手本をしなければいけないし、  
そのためには努力はかかるなりと思いました。

今後良い参考所をつけていけるよう、患者さんと  
向き合うことを、ちゅう! スタッフと助け合ってやることを  
元気で、いきたいです。ありがとうございました。

またよろしくおねがいします!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所